

# JIS.CO.ID

## Polres Tangerang Selatan Raih Juara Umum Lomba Peraturan Baris Berbaris Tingkat Polda

Suhendi - [BANTEN.JIS.CO.ID](https://BANTEN.JIS.CO.ID)

Sep 15, 2024 - 13:40



JAKARTA - Polda Metro Jaya Mengadakan Lomba Peraturan Baris Berbaris dalam rangka memperingati Hari lalu lintas yang ke - 69. Sabtu (14/09/2024).

Lomba diikuti Oleh Pocil (Polisi Cilik) dan PKS (Patroli Keamanan Sekolah) masing masing Polres Wilayah Hukum Polda Metro Jaya.

Polres Tangerang Selatan yang diketahui mengirimkan 2 Kategori Perlombaan yaitu Peraturan Baris Berbaris Polisi Cilik (Pocil) dan Patroli Keamanan Sekolah (PKS)

Ditempat terpisah Kanit Kamsel (Keamanan Keselamatan) Polres Tangerang Selatan Ipda Panji Setiawan. SH Mengatakan bahwa Tiem yang dikirimkan ke Polda Metro Jaya Salah satunya Berhasil meraih Juara Umum, Yaitu Kategori Peraturan Baris Berbaris PKS yang meraih Juara 1, Juara 1 Kostum terbaik dan Juara 1 Danton terbaik.

Sementara Polisi Cilik ( Pocil ) Meraih Juara 3 Peraturan Baris Berbaris tingkat Polda Metro Jaya.

Dengan Meraih Juara 1 dan Juara 3 Menandakan Bahwa Pembinaan yang dilakukan Bersama Jajaran Unit Kamsel Sat Lantas Polres Tangerang Selatan dapat Mengena, Menyentuh dan Dapat Dirasakan Oleh Remaja terutama Pelajar di Sekolah Sekolah Wilayah Hukum Polres Tangerang Selatan.

Di tempat Terpisah Kasat Lantas Polres Tangerang Selatan Acp Rokhmatulloh. SH Mengucapkan terima Kasih kepada Adik adik Pelajar Dari SD N 2 Benda dan SMA N 3 Tangerang Selatan yang Sudah mengirimkan Perwakilannya Guna Terlaksananya Kegiatan Perlombaan memperingati Hari Lalu Lintas yang ke - 69 Teruslah Berusaha, Semangat dalam meraih Cita - Cita.

Prestasi yang Sekarang Adik - adik Dapatkan adalah Hasil Dari Kerja Keras yang Tak kenal lelah, Disamping Pembinaan Rutin yang dilakukan oleh Unit Kamsel Polres Tangerang Selatan sebagai Motor Penggerak Adik- Adik Untuk Berprestasi.

Raihan ini menjadi Sinkron dan Sesuai dengan Arahkan Kapolres Tangerang Selatan AKBP Victor Daniel Henry Inkiriwang SH, SIK, MSi yang mengatakan Bahwa Kita Harus GUYUB dalam berbagai Hal, Dengan Kerja keras dan Upaya Maksimal Pasti kita Bisa Unggul artinya Bisa meraih apa yang kita Dapatkan, dengan didasari keimanan dan Bersatu untuk meraih Prestasi Serta Nikmati dan Berbahagialah.

Bravo.... Polres Tangsel.

(Hendi)